

# *Cuba: Inició jornada contra el bloqueo y el terrorismo*

---



La Habana, 4 sep (RHC-ACN) La jornada Tenemos Memoria. Solidaridad vs Bloqueo comenzó con un homenaje a la memoria del joven italiano Fabio Di Celmo, víctima de un ataque terrorista con bomba en el habanero hotel Copacabana, hace 20 años.

Promovida por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), la iniciativa se extenderá hasta la próxima votación en la Asamblea General de las Naciones Unidas de la Resolución a presentar por la Isla contra el cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana desde hace más de medio siglo.

De acuerdo con una nota publicada en el sitio web del ICAP, se efectuarán decenas de acciones en la nación antillana y a nivel internacional enfocadas, en lo fundamental, a denunciar esa política hostil, principal freno para el desarrollo del país.

Se incluirán actividades relacionadas con la Jornada de Solidaridad con Puerto Rico, y de las comprendidas en los programas de la Brigada Internacional Por los caminos del Che y la italiana Gino Doné.

Se prevé asimismo la celebración de un acto por el aniversario 50 de la Fundación Interreligiosa para la Organización Comunitaria (IFCO), conocida como Pastores por la Paz, así como también de la carrera-

caminata contra el bloqueo en toda la Isla.

De acuerdo con la nota del ICAP, los días 17 tendrán relevancia particular, al celebrarse esa fecha, cada mes, el Día Internacional de la lucha contra el bloqueo.

A nivel foráneo, momento clave será la III Jornada contra el Bloqueo en Washington DC, del 11 al 16 de septiembre, cita que contempla los tradicionales “plantones” frente a representaciones diplomáticas estadounidenses, y otras manifestaciones de denuncia y rechazo al bloqueo, y en recordación de la caída en combate del Che en Bolivia, hace medio siglo.

En España está anunciada una jornada especial del dos al nueve de octubre, mientras que en Bélgica acontecerá el Encuentro de Solidaridad con Cuba “Che presente”, así como también la celebración de los 25 años de la Asociación de Amistad Iniciativa Cuba Socialista.

Puntualiza el reporte del ICAP que en las redes sociales de Internet se visibilizará la jornada con la presencia de las etiquetas #NoMásBloqueo #UnblockCuba y #CubavsBloqueo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140370-cuba-inicio-jornada-contra-el-bloqueo-y-el-terrorismo>



**Radio Habana Cuba**